

TENDRÁ DENOMINACIÓN DE ORIGEN MANCHUELA Y HARÁN TINTO, BLANCO Y ROSADO

# El vino de Iniesta se podrá beber en diciembre

El vino que el futbolista **Andrés Iniesta** sacará al mercado en diciembre ha levantado expectación. El jugador tiene una finca de 120 hectáreas a un kilómetro y medio del casco de Fuentealbilla, donde se está haciendo una bodega, en la Denominación de Origen La Manchuela, que dará vinos tintos, blancos y rosados. Por estrategia comercial, la familia no quiere revelar si el caldo llevará finalmente el apellido del jugador.

IGNACIO ARÍZAGA

**A**gustín Lázaro, portavoz autorizado de la familia Iniesta para los asuntos relacionados con el vino, ha declarado a este semanario que los plazos de construcción de la bodega marchan según lo previsto. Si no hay cambios inesperados, informa que *"en septiembre haremos la vendimia y en noviembre embotellaremos, para que en diciembre esté a disposición del público"*.

Agustín subraya, además, que el futbolista está tremendamente ilusionado con este proyecto, que ha tenido mucha repercusión mediática y dará, al menos, diez puestos de trabajo en su pueblo, Fuentealbilla. *"Andrés está aprendiendo sobre vinos. Él y su familia quieren hacer una de las mejores bodegas de España. Si se han metido en esto ha sido para ir en serio"*. Por cierto, se da la anécdota de que



*"Si el vino sale tan bueno como es Andrés en el fútbol, sería impresionante", dice Agustín Lázaro, uno de los responsables de la bodega.*

Pep Guardiola, cuando llegó de entrenador al Barcelona, prohibió a los jugadores beber vino en las comidas. Antes tenían permitido tomar un vasito en los almuerzos. Lo que no prohibió Guardiola es fabricarlo, que eso es lo que va a hacer precisamente Andrés Iniesta Luján.

El caso es que Agustín Lázaro pone el acento en que *"se va a hacer un vino de máxima calidad. Nuestra idea es que sea excelente, como Andrés jugando al fútbol. Si sale tan bueno como él sería impresionante"*, afirma

con seguridad, al tiempo que manifiesta que no puede revelar si el vino llevará el nombre del futbolista, por razones de estrategia comercial.

*"Aquí vamos a hacer tintos, blancos y rosados"*, continúa Agustín Lázaro, *"vinos tintos de crianza"*, puntualiza. La Denominación de Origen será La Manchuela, un lugar que algunos expertos definen como muy propicio para el vino, ya que se trata de tierras calientes en las que hay margen de maniobra para sacar al mercado los mejores caldos.

La finca donde se realiza el proyecto es del jugador y cuenta con un viñedo de 120 hectáreas. La



*En la imagen, viñedos en Fuentealbilla (Albacete). Los expertos dicen que son tierras calientes en las que se pueden hacer grandes vinos.* FOTO: WWW.STAINCENTER.COM